

2021

Australien
Australia

RIB-ROOF Metaldachsystem
RIB-ROOF Metal Roofing System

Material
Material

Fläche
Area

RIB-ROOF 465
RIB-ROOF Speed 465

Kupfer
Copper

5.800 m² Dach
5,800 sqm roof

Nationalbibliothek Australien

Das Dach der denkmalgeschützten Nationalbibliothek von Australien erstrahlt in neuem Glanz. Die Bibliothek befindet sich im Kapital von Australien - Canberra - im Südosten des Landes.

Nach einem schweren Hagelsturm in der Hauptstadt im Jahr 2020, war das Dach der Nationalbibliothek enorm beschädigt worden und musste erneuert werden. Durch das Zusammenspiel aus alten und neuen Dachdeckungsverfahren, spezialisierter Planung und hochqualifizierten Handwerkern war die Neueindeckung des Gebäudes ein Kinderspiel. Mit angepasstem Dachprofil und maßgeschneiderten Lösungen, wurden Dachdurchdringungen, Rinnen, Lüftungsöffnungen, Verkleidungen, Abdeckungen und Laufstege umgesetzt. Hierzu wurden mehr als 60 Tonnen Kupfer auf dem 5.800 m² großen Walmdach verbaut. Die Verwendung von RIB-ROOF Kupfer Metaldachprofilen von Zambelli verleiht der Bibliothek einen besonderen Charme und lässt sie optisch ansprechend wirken, ohne dem einzigartigen Charakter des Gebäudes im Wege zu stehen.

Quelle: www.arcroofing.com.au

National Library of Australia

The roof of the listed National Library of Australia shines in new splendor. The library is located in the capital of Australia - Canberra - in the southeast of the country.

In 2020, a severe hailstorm inflicted enormous damage to the roof that as a result had to be replaced. Thanks to the application of old and new roofing methods, specialized planning and highly qualified craftsmen, the whole roof covering process was a piece of cake. Customized roof profiles and bespoke solutions made it possible to make roof penetrations, gutters, ventilation openings, cladding, flashings and walkways. For this purposes, more than 60 tons of copper were used to cover 5,800 m² of the hipped roof. RIB-ROOF copper metal roof profiles made by Zambelli lend the library a special charming look and make the design visually appealing while maintaining the unique character of the building.

source: www.arcroofing.com.au

Architekt
Architect

GHD Woodhead
Canberra
Australien

RIB-ROOF Fachverleger
RIB-ROOF specialized contractor

ARC Roofing
Hornsby
Australien

Bauherr
Building owner

National Library of Australia
Canberra
Australien



Zambelli RIB-ROOF GmbH & Co. KG
Hans-Sachs-Straße 3 + 5
94569 Stephansposching
GERMANY

phone +49 9931 895 90 - 0
e-mail rib-roof@zambelli.com
www zambelli.com

EINFACH
MACHEN.
AUS
METALL.